

Más de 100 personas reunió un Trekking Nocturno realizado en Ñilhue, Catemu, en conmemoración del Día Nacional del Deporte. La actividad se realizó en la pasada noche del sábado 06 de abril, y estuvo presente el programa Vida Sana Panquehue.

Los participantes, quienes debían asistir con calzado y ropa adecuada, recorrieron alrededor de 7 kilómetros hasta el “Agua de los Pajaritos” y disfrutaron de una clase de Reik incluida.

Anuncio Patrocinado

Además, la Municipalidad de Panquehue dispuso de un bus de acercamiento para las personas de su comuna qué asistieron a la actividad.

Por último, los organizadores del trekking agradecieron a los Comuneros de El Ñilhue, quienes fueron los que guiaron a los asistentes de la actividad para llegar a ciertos lugares turísticos.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Más de 100 personas reunieron Trekking Nocturno realizado en Nilhue



y tú, ¿qué opinas?